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第 10回雲南市下水道事業に関する審議会 議事録 

１．と き：平成 28年 8 月 26 日（金） 午後１時 15分～午後 2時 20 分 

２．ところ：水道局 1階会議室 

３．出席者 

（審議会委員） 

和田彰雄委員、坂田和子委員、勝部新治委員、塔間絹子委員、難波 勝委員 

田部昌典委員、片寄健治委員、若槻秀夫委員、徳島義孝委員、金山壽忠委員、本間良一委員 

（委員 11人） 

（事務局） 

 藤井副市長 

稲田部長、岸野次長（兼総務課長）、土屋営業課長、菅田下水道課長、「下水道課」新田 GL、

渡部主幹、椿主幹、「総務課」足立主幹、山根主幹（事務局 10 人） 

[次第] 

１．開会（菅田） 

(1) 欠席者の報告 

（内田慶吉委員 1 人） 

(2) 雲南市下水道事業に関する審議会条例第６条第２項に基づき、委員の半数以上が出席し

ており会議が成立していることを報告。 

２．あいさつ 

  藤井副市長 

３．上下水道部、水道局出席者紹介 

４．委嘱状交付 

  出席審議会委員 

  任期 平成 28 年 8月 1 日～平成 30 年 7月 31 日 

５．会長、副会長の選出 

 条例第５条第１項、審議会に会長、副会長各１名を置き、委員の互選により定めることとさ

れており、選出にあたり委員の意見を伺う。 

本間委員 

   引き続き金山会長、若槻副会長にお願いしたい。 
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出席委員の満場一致により金山会長、若槻副会長を選出。（会長席、副会長席へ移動） 

６．会長あいさつ 

---------------------以後、審議会条例第６条第３項に基づき、会長が議長となる---------- 

７．審  議 

会長 

  それでは、議事に入ります。 

（1）「雲南市の下水道の概要について」、事務局から説明願います。 

事務局 

（1）「雲南市の下水道の概要について」説明。 

金山会長 

説明が終わりました。ご意見・ご質問は、ありませんか。 

ないようですので、（2）「平成 28 年度予算概要について」、事務局から説明願います。 

事務局 

（2）「平成 28 年度予算概要について」説明。 

金山会長 

説明が終わりました。ご意見・ご質問は、ありませんか。 

田部委員 

  たとえば災害が起きて、下水道に被害が及ぶときがありますよね。そういう費用は、予算

の中で予備費として考えていないのですか。 

事務局 

  大規模な災害時には補正対応としており、当初には災害費用を組み入れていません。 

金山会長 

  ほかにありませんか。 

それでは、（3）「平成 28年度下水道主要事業について」説明願います。 

事務局 

（3）「平成 28 年度下水道主要事業について」説明。 
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金山会長 

説明が終わりました。ご意見・ご質問は、ありませんか。 

金山会長 

ないようでしたら、議事を終わります。その他（１）「下水道の正しい使い方について」

説明願います。 

事務局 

その他（１）「下水道の正しい使い方について」説明。 

金山会長 

説明が終わりました。ご意見・ご質問は、ありませんか。 

屋外の洗濯機で、洗剤を使わないようにと言われても難しいのではないですか。 

事務局 

  外洗濯機と家の中の洗濯機と二つあるとおもいます。接続していない外洗濯機では、水洗

いをしていただき、中の洗濯機は、洗剤を使用して下水道や浄化槽に流していただきたい。外

洗濯機で洗剤使用となりますと、下水道などに接続してくださいということになります。 

金山会長 

  やはり農家がそういうのが多いですか。 

事務局 

  農作業がある農家が多いです。外洗濯機を下水道などに接続している場合は、砂などを水

洗いして落としてから洗っていただくようになります。 

金山会長 

  ほかにありますか。ないようですので（2）「下水道使用料について」説明してください。 

事務局 

（2）「下水道使用料について」説明。 

金山会長 

説明が終わりました。ご意見・ご質問は、ありませんか。 

金山会長 

全体を通してでもいいですし、気付かれたことでもいいですし、何かございませんか。 

徳島委員 
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汚水処理システムに関してですが、違うシステムを接続する場合既存施設が廃止になりま

すので、補助金の適化法による返還がおこらないようにしていただきたい。 

  もう一点は、平成 31 年度からの減価償却の簿価ですが、平成 31 年度でされるのか、設置

されてからの累計でされるのか。累計だと未収金などの問題があり市民の方にわかりやすいよ

うに整理してほしい。 

事務局 

  適化法についてですが、公共下水道に農業集落排水を接続の場合は、農水省に長期利用財

産処分報告により適化法規定まで施設管理をしていきます。 

  二点目ですが、公営企業化のはっきりとした方針は出していませんけど、公共下水道につ

いては公営企業化に向けて現在資産、台帳の整理をしているところです。簡易水道と同じく平

成 31 年度簿価で予定しております。 

金山会長 

ほかにありませんか。 

ないようですのでこれで終了し事務局へお返しします。 

部長 

閉会あいさつ。 

-----------------------------( 審議会終了 )---------------------------- 
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